

# Hijuelenses representarán a la región en el Nacional de Cueca para Personas en Situación de Discapacidad

**A través de un video mostrarán los paisajes de la comuna y bailarán una danza creada y cantada por la cantora popular Uberlinda Pavez**

**HIJUELAS.-** Dos jóvenes de Hijuelas representarán a todas las comunas de la Región de Valparaíso en el Campeonato Nacional de Cuecas

para Personas en Situación de Discapacidad, que se efectuará a mediados de agosto en Peumo, en la Región de O'Higgins, y reunirá a los mejores

exponentes de nuestra danza nacional en esta categoría.

El cupo al torneo nacional lo obtuvieron el año pasado -en Panquehue- Benjamín Ramos Villarroel, quien vive en condición de Down, tiene 26 años, es alumno de la Escuela Básica de Petorquita y tiene a su haber varios premios nacionales y regionales

de cueca, de la cual es un consumado bailarín, desde los 12 años.

En la oportunidad de su clasificación lo acompañó como pareja de baile, Fernanda Vicencio, quien no podrá asistir a este torneo nacional, debido a que sufrió una fractura en uno de sus pies, por lo que la pareja que lo acompañará a Benjamín es Govinda Tello Collao.

El Tercer Campeonato Nacional para Personas con Discapacidad se efectuará entre el 14 y el 16 de agosto -junto con la "Fiesta de la Palta"- y los jóvenes bailarines, se han preparado a conciencia y hasta han preparado un video, con la danza nacional, donde tiene otro elemento muy hijuelense como es la muestra de hermosos paisajes comunales y de respaldo una cueca dedicada a Hijuelas, de la cantora popular Uberlinda Pavez.

El video, que estará dispuesto en Tik Tok en los próximos días, es un verdadero himno de Hijuelas y un hermoso paseo por diversos sectores de la comuna, y la comunidad puede aportar con sus "likes" a la grabación en

la señalada red social, lo que le aportará puntaje adicional a la presentación que harán

Benjamín y Govinda en nombre de todas las comunas de la Región de Valparaíso.



Benjamín Ramos Villarroel y Govinda Tello Collao son compañeros de curso en la Escuela de Petorquita y representan a todas las comunas de la Región de Valparaíso.

## Alcalde y diputado gestionan financiamiento de iluminación soterrada de Enlace La Palmilla

**LA CALERA.-** En la tarea de generar iniciativas que impulsen el desarrollo y seguridad de los diferentes barrios de la comuna, el alcalde de La Calera, Johnny Piraiño junto al apoyo del diputado Nelson Venegas, gestionaron el financiamiento de la iluminación soterrada en el Enlace La Palmilla (Avenida Alberto Hurtado), desde calle Lautaro hasta el centro, considerando el sector de calle La Feria.

"Primero quiero agradecer el compromiso que he tenido siempre el diputado Nelson Venegas con el desarrollo de la comuna y principalmente de las necesidades que aqueja a nuestros vecinos del sector de Avenida Alberto Hurtado, que nos preguntan qué pasa con las luminarias, nos decían que está muy oscuro, que es una preocupación la seguridad de las personas mayores, de los niños y niñas. Quiero contarles que ya tenemos el financiamiento efectivo para la iluminación soterrada, beneficiando directamente a los residentes del polígono barrial Manuel Rodríguez", expresó el alcalde Johnny Piraiño.

Esta iniciativa que fue elaborada técnicamente por el equipo técnico municipal, permitirá fortalecer la percepción de seguridad de los ve-

cinios y vecinas y contempla la instalación de cuatro redes de alumbrado público, totalizando 100 nuevas luminarias LED tipo vial, con una inversión de 200 millones de pesos a través de recursos Subdere.

Importante es señalar, que la Avenida Alberto Hurtado es una vía que carece completamente de iluminación y repre-

senta el único acceso peatonal y vehicular seguro para los estudiantes del Liceo Industrial "Oscar Corona Barahona".

Además, la ejecución de este proyecto permitirá reducir el riesgo de accidentes y la incidencia de hechos delictivos junto a fortalecer la infraestructura urbana de La Calera.



El alcalde de La Calera, Johnny Piraiño, junto al diputado Nelson Venegas.